



## Echange avec la Chine 2021/2022

Pandémie oblige, nous avons dû nous adapter pour que notre échange sino-français puisse se dérouler cette année.

Les élèves de chinois LV2 et LV3 du lycée René Cassin ont été regroupés par binôme avec des élèves du lycée de Pékin dès le mois de novembre. Ils ont alors préparé une présentation pour notre échange virtuel qui s'est déroulé, pour la première partie, fin décembre. La seconde partie aura lieu courant mars.

De belles surprises lors de ces représentations...

Une vraie complicité entre nos jeunes et avouons-le, des présentations d'un bon niveau technique.

En effet, nous avons eu la chance de découvrir des réalisations de tout type et sur tous les sujets.

L'idée principale étant de comparer nos pays à travers différents thèmes : l'art, le sport, la cuisine, les

monuments, les traditions, ...

Mais également de s'intéresser aux passions et aux goûts de son correspondant.

Nous avons assisté à des présentations sur les plats de fêtes respectifs, des comparatifs entre des équipes de sports, les traditions chinoises, les loisirs des élèves, ...

Nous avons eu de belles émotions en découvrant des vidéos réalisées par nos jeunes telles que des duos piano/violon (tellement facile de jouer ensemble lorsque 8000 km vous séparent), un duo artistique avec de magnifiques créations (dessins au sable et au crayon) sans oublier des spectacles de danse, des chansons, ...



Bravo à nos élèves d'avoir relevé le défi !



